

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



OCTUBRE DE 2024

Estimado Mentor,

Recientemente, tuve una conversación con un pequeño grupo de mentores sobre las maneras de compartir Crossroads Ministerio Carcelario dentro de su iglesia. Una mentora compartió su decepción y explicó que, a pesar de haber compartido su historia de discipular a los privados de su libertad con muchas personas a lo largo de los años, nadie había dado el siguiente paso para ser voluntario. Mientras el grupo hablaba, se expresaron sentimientos similares de decepción. A pesar de esto, su deseo de que otros experimenten el don de la mentoría se mantuvo fuerte.

El corazón de Crossroads es invitar a la iglesia local, a los líderes de la iglesia, a los líderes empresariales y a las personas influyentes de la comunidad al ministerio carcelario. Creemos que el mensaje y los recursos que la iglesia brinda a los privados de su libertad cambian la vida (Salmo 119:25-32). Al mismo tiempo, cuando invertimos nuestras vidas y recursos, puede ser vivificante para la iglesia local (Proverbios 19:17).

A medida que dejamos atrás nuestras vidas ocupadas o los temores de aceptar una invitación para alcanzar a los privados de su libertad, nuestros actos de misericordia y discipulado no pasan desapercibidos (Mateo 25:34). Jesús claramente dice algo que no debemos pasar por alto en Mateo 25:40: "El Rey les responderá: 'Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí'". Para Jesús, es personal. Esto nos da confianza al considerar o continuar invitando a personas al ministerio carcelario.

Mis invitaciones a menudo han recibido más respuestas silenciosas que "síes" entusiastas. He aprendido que a veces un "no" en realidad significa "ahora no", y que puede presentarse otra oportunidad para intentarlo de nuevo más adelante. Cuando abogo por los privados de su libertad, recuerdo el nombre de un estudiante o una persona que he conocido en prisión (Hebreos 13:3). Es el nombre de una persona hecha a imagen de Dios. Es personal.

Mientras piensa en escribir, recuérdale a su estudiante que utilice las tarjetas de inscripción que proporciona Crossroads Ministerio Carcelario. Los estudiantes usan estas tarjetas para invitar a otros a participar en el ministerio. Es posible que reciban más respuestas silenciosas que "sí", pero es un momento de enseñanza para demostrar que están compartiendo las palabras de salvación de Dios.

Es cierto que a veces me he sentido desanimado o incluso frustrado por la falta de respuesta a una invitación. Me he sorprendido casi diciendo algo que ni siquiera debería haber considerado en mis pensamientos. Me ayuda a ser consciente de que Satanás no quiere que la iglesia cumpla su mandato de hacer discípulos (Juan 8:44).

Mientras anima a sus estudiantes a participar, ¡ánimese mientras considera compartir su historia junto con una invitación a participar en el ministerio carcelario con aquellos que Dios ha puesto frente a usted!

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

Reunión virtual trimestral de mentores

¡Está invitado/a a unirse a nosotros para nuestra Reunión virtual de mentores de Octubre! Queremos asegurarnos de que se sienta confiado/a y apoyado/a en su ministerio, especialmente cuando se trata de navegar la tecnología.

Durante esta sesión, yo (José) le guiaré paso a paso a través del portal de mentores de Crossroads. Aprenderá cómo:

- Reportar el progreso de su estudiante en línea
- Actualizar su estado (por ejemplo, ponerse en pausa)
- Cambiar su dirección
- Ver la información de su estudiante
- ¡Y más!

Si aún no está utilizando el portal de mentores, le animamos encarecidamente a asistir a este evento. Reportar el progreso de su estudiante es un aspecto clave de nuestro programa, ya que confirma que ha recibido y devuelto la lección de su estudiante. Sin estos reportes, su labor como mentor/a podría ser pausada.

¡No pierda esta oportunidad de mejorar su experiencia como mentor/a y mantenerse conectado/a con sus estudiantes!

Jueves 17 de octubre a las 3:00 p.m. (hora del Este de EE. UU.)

URL: <https://us02web.zoom.us/j/84182956475?pwd=QWs1OGlYZTZlejVOSkcyOEc5NW9SUT09>

ID de la reunión: 841 8295 6475

Contraseña: 329410

Compartir información personal

Favor de recordar de no incluir información personal, como su ubicación/dirección, apellido, nombres de miembros de su familia o fotos, cuando se comunique con los estudiantes de Crossroads. Además, evite compartir detalles como haber vivido en el estado donde su estudiante está privado de su libertad u otros detalles específicos sobre ubicaciones que puedan relacionarse con su estudiante. Si bien esta información a menudo se comparte con buenas intenciones para generar una conexión, puede verse como un riesgo tanto para la institución como para el estudiante.

¡Buscamos mentores masculinos adicionales!

Como ya sabrá, hemos acortado el tiempo que le toma a un estudiante de Nivel 1 completar el Nivel 1 al trasladar el curso Resumen de la Biblia al programa de Nivel 2, ahora llamado La historia de Dios de la redención. Este cambio permite que los estudiantes sean emparejados con un mentor individual catorce lecciones antes. Durante este proceso, hemos descubierto que muchos estudiantes varones se beneficiarían de tener un mentor masculino. Dado que el 76% de nuestros estudiantes son hombres y solo el 30% de nuestros mentores son hombres, estamos buscando reclutar a más hombres cristianos para que sirvan como mentores. Si conoce a alguien que pueda estar interesado, comparta esta necesidad y anímelo a aprender más sobre Crossroads. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con spanish@cpministries.org.